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ДЕЙСТВОВАТЬ БУДЕМ МЫ

Олег Нилов: 
Кто позволил 
чиновникам от 
партии власти 
жить по принципу: 
«Воруй, Россия!»?

Единороссы иници-
ировали законо -
проект, разрешающий  
вывоз исскусства 
«младше 100 лет» 
за границу. Елена 
Драпеко против!
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«Выездные приемные» 
Надежды Тихоновой 
помогают жителям 
Красногвардейского 
района бороться 
с произволом 
коммунальных 
служб – 
стр. 4

Алексей Палин 
добился снижения 
стоимости проезда 
в общественном 
транспорте. 
Горожанам в этом году 
приходится платить за 
проезд не на 11–12 
рублей  больше, чем 
в прошлом году, 
а всего на 4 рубля, – 
стр. 7

Виктор Ложечко сумел 
консолидировать 
усилия экологических 
активистов, 
общественных 
организаций , 
независимых 
экспертов и 
исполнительной власти 
по решению самых 
острых экологических 
проблем города – 
стр. 5

Геннадий Трусканов 
продолжает борьбу 
со «Смольным» 
за отмену закона 
об отсутствии 
необходимости 
получать разрешение 
на прокладку 
газопровода 
в городской черте – 
стр. 7
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В феврале «Справедливая Россия» запустила акцию 
«Делай или уходи!», в рамках которой мы потребовали 
от федерального правительства конкретных 
действий по улучшению социально-экономического 
положения граждан – прекращения несправедливых 
поборов на капремонт, отмены транспортного и 
земельного налогов, обеспечения индексации пенсий и 
возвращения доступной и бесплатной медицины.

В то время как единороссы на праймериз бьются 
за места и право по указке нажимать на кнопки, 

«Справедливая Россия» – за возможность помочь 
людям и понять, что именно нужно делать на благо 
страны. В подписном листе «Делай или уходи!» не-
спроста оставлены свободные строки – мы хотим 
знать, что волнует россиян, и действовать на осно-
вании этого. Уже 3,5 млн человек одобрили наши 
требования к правительству и добавили свои.

В их числе и более 100 тыс. петербуржцев. Незаконная 
застройка скверов и парков, снос исторических зданий и 
уничтожение панорамного вида города, острая нехватка 
детских садов, поликлиник и больниц, сомнительные инве-
стиции из городского бюджета, удручающее состояние жи-
лого фонда и полный бардак в жилкомсервисах и управля-
ющих компаниях – это лишь малая часть того, что требуют 
изменить жители северной столицы.

Эти требования первостепенны для «Справедливой Рос-
сии» и будущих кандидатов в городской парламент. Поло-
вину «победителей» на праймериз ЕдРа петербуржцы видят 
впервые. 

В наших рядах – люди, делом доказавшие свою спо-
собность быть грамотными законодателями и защитни-
ками интересов граждан. Почему бы к ним не примкнуть 
сильным кандидатам от думской оппозиции ЛДПР и КПРФ, 
чтобы вместе, рука об руку, пойти против произвола «еди-
нороссов»?!О
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социальные службы?

Единороссы иници-

проект, разрешающий  

«младше 100 лет» 

стр. 3

Сергей Миронов,
председатель партии «Справедливая Россия»
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Иосиф Кобзон, народный артист CCCР:
– Олег Анатольевич Нилов – мой сосед по 

Думе. Петербуржцы, у вас очень хороший депу-
тат, и дай бог, чтобы вы проголосовали за него в 
следующий раз! Мы соседствуем несколько лет 
на одной лавке в Думе, и поэтому я знаю, что 

говорю. И я, и другие независимые люди просто 
хотим, чтобы у вас был достойный представитель.

Фракция «Справедливая Россия» 
не раз предлагала новые источни-
ки дохода для федерального бюдже-
та, чтобы не вытягивать средства 
из реального сектора экономики.

Необходимо вернуть госмонополию 
на производство этилового спирта и 
оптовую торговлю алкоголем. Но за-
конопроект Партии СР был отклонен 
голосами депутатов-«единороссов».

Олег НИЛОВ, 
заместитель 
руководителя фракции 
«Справедливая Россия» 
в ГД РФ, председатель 
Совета регионального 
отделения партии 
«Справедливая Россия»

ПУСТЬ ДЕЛАЮТ 
ИЛИ УХОДЯТ

Идеи правительства 
о сни жении индексации пенсий – 
продолжение безответственной, 
антисоциальной политики. 
Если правительство будет 
продолжать обманывать людей, 
то это увеличит социально-
экономическую напряженность 
в обществе: 20 миллионов 
малоимущих – 
это драматично.

  Фракция «Справедливая Рос-
сия» не раз предлагала новые 

источники дохода для федераль-
ного бюджета, чтобы не вытягивать 
средства из реального сектора 
экономики и при этом полностью 
обеспечить финансами социаль-
ную сферу. Все эти расчеты есть 
в Альтернативном федеральном 

бюджете и Альтернативном анти-
кризисном плане.

Судя по всему, финансово-
экономический блок правитель-
ства не понимает, что требуются 
перемены. Наоборот, нас плавно 
готовят к дальнейшему закручи-
ванию гаек: бюджетные расходы 
необходимо сокращать, причем по 
всем направлениям, нас убеждают, 
что экономика приспособилась к 
«новым реалиям», бизнес приспо-
собился к «новым реалиям», – эти 
призывы мы слышим от Централь-
ного банка и Министерства фи-
нансов. 

Вот только как всегда, прави-
тельство позабыло о людях. Такое 
правительство терпеть больше 
нельзя. Его нужно менять.
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Дмитрий 
УШАКОВ, 
депутат 
Государственной 
думы, член 
Комитета ГД 
по бюджету и 
налогам

ПРАВИТЕЛЬСТВО 
НУЖНО МЕНЯТЬ

Михаил Делягин, директор Института проблем 
глобализации, д. э. н., издатель журнала «Свободная 

мысль» (до 1991 года – «Коммунист»):
– Либералы в 2016 году проиндексировали пен-

сию на 4%, хотя инфляция 2015 года составила 12,9%. 
На пенсионерах решили сэкономить, и не важно, что 

на десятую часть они обеднеют. Власти считают, что 
на социальное обеспечение денег нет. Деньги нашлись, 

причем источников пополнения казны, как оказалось, до-
статочно много. Все эти источники партия «Справедливая Россия» описала 
в своем альтернативном антикризисном плане. Автор этого документа Дми-
трий Ушаков – депутат, который не только критикует, но и предлагает реаль-
ные пути выхода из ситуации. Этих денег хватило бы на полную индексацию 
пенсий и материнского капитала.

Дмитрий Ушаков – выпуск-
ник Санкт-Петербургского госу-
дарственного университета эко-
номики и финансов, кандидат 
экономических наук. До 2011 
года работал научным сотрудни-
ком исследовательского отдела 
Международного центра соци-
ально-экономических исследо-
ваний «Леонтьевский центр», 
Санкт-Петербург. В 2011 году 

избран депутатом Государственной 
думы от Санкт-Петербурга от партии 
«Справедливая Россия».

Один из основных разработчи-
ков «Антикризисного плана фракции 
«Справедливая Россия», «Альтер-
нативного федерального бюджета 
фракции «Справедливая Россия» с 
2010 по 2016 год, «Альтернатив-
ной пенсионной реформы фракции 
«Справедливая Россия», созданных 
в противовес Правительственным 
предложениям.

Автор и соавтор более 70 за-
конопроектов, в том числе законо-
проекта о введении прогрессивной 
шкалы налогообложения доходов 
физических лиц, пакета законопроек-
тов, направленных на корректировку 
пенсионного законодательства, па-
кета законопроектов по налоговому 
стимулированию развития малого 
предпринимательства, законопро-
екта по реструктуризации валютных 
ипотечных кредитов, законопроекта, 
направленного на избавление рынка 
недвижимости от черных риэлторов, 
законопроекта о запрете продажи 
просроченных кредитов коллектор-
ским агентствам и многих других.

Один из последовательных кри-
тиков возведения центрального 
участка Западного скоростного диа-
метра в Санкт-Петербурге.

Вскрыл махинации при переезде 
Центрального Военно-морского му-
зея в Санкт-Петербурге.
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Михаил Делягин, директор Института проблем 
глобализации, д. э. н., издатель журнала «Свободная 

на десятую часть они обеднеют. Власти считают, что 
на социальное обеспечение денег нет. Деньги нашлись, 

С 16 по 18 июня под девизом 
«На пороге новой экономической 
реальности» прошел Петербургский 
международный экономический 
форум. Участник ПМЭФ-2016, 
зам. руководителя фракции 
«Cправедливая Россия» в Госдуме 
Олег Нилов считает, что на фоне 
новой экономической реальности 
«настало время собирать камни».

Поиск способов наполнения бюд-
жета в нынешних условиях на-

поминает так называемый сизифов 
труд –  бесплодный и бесконечный. 
Вскоре людям, принимающим клю-
чевые решения в нашей стране, при-
дется осознать: настало время соби-
рать камни.

Наполнять бочку, в которой нет 
дна, бессмысленно. В первую очередь 
необходимо залатать бреши, через 
которые уходит значительная часть 
государственных денег. Например, 
глава Счетной палаты Татьяна Голи-
кова откровенно 
делится тем, что 
российская фи-
нансовая поли-
тика «порождает 
у нее печали», 
ведь через бюд-
жетную систему 
ежегодно «раз-
базариваются» 
триллионы ру-
блей. Очевид-
но, что упущенные возможности от 
такого разграбления бюджетов всех 
уровней могли стоить нашей стране 
десятки триллионов рублей.

  «Справедливая Россия» уже 
давно настаивает на конфискации 
имущества коррупционеров и каз-
нокрадов, а также членов их семей 
(в случае, если не будет доказана 
законность происхождения имуще-
ства). Дмитрий Медведев, например, 
считает такую инициативу опасной. 
В итоге «государевы люди» живут по 
принципу «воруй, Россия», а Россия 
тем временем обворовывается не 

только напрямую через казнокрад-
ство, но и через фактическое разгра-
бление богатейших ресурсов страны.

Взять хотя бы лесную отрасль, ко-
торая в экономическом плане пред-
ставляет собой настоящую «черную 
дыру» под руководством «лесных 
братьев». И это при том, что россий-
ский лес составляет суммарно около 
22 % от всех лесных массивов пла-
неты. Ежегодно вся отрасль приносит 
в бюджет немногим больше 10 млрд 
рублей (сбор только одного транс-
портного налога в Москве приносит 
в бюджет города более 20 млрд).

Правительство не замечает или 
не хочет замечать такой экономи-
ческой реальности. То же самое и с 
рыбной промышленностью, которая 
также не на пороге, а уже достигла 
дна. В казну за год от рыбной отрасли 
всего пришло 13 млрд – не долларов, 
рублей. При этом половину рыбы, как 
заявил руководитель Росрыболов-

ства, мы отправ-
ляем на экспорт 
и за это ничего 
не получаем. В 
итоге ни рыбы, 
ни денег.

Алкогольная 
сфера.    Нужно 
возвращать го-
сударственную 
монополию на 
п р о и з в од ст в о 

этилового спирта и оптовую тор-
говлю алкоголем, о чём мы неодно-
кратно говорили.  Наш законопроект 
был отклонен голосами депутатов от 
«Единой России». То же самое каса-
ется и табачной продукции. 

Да, на форумах можно постули-
ровать какие угодно правильные 
вещи, заявлять о новых экономиче-
ских реалиях, в которых вся страна 
живет уже два года, почувствовав это 
на своих собственных карманах, но 
главным остается то, что правитель-
ство готово делать в нынешних усло-
виях – либо оно делает, либо уходит.

Иосиф Кобзон, народный артист CCCР:

хотим, чтобы у вас был достойный представитель.

1,5
трлн руб

принесет в казну отмена 
возврата НДС экспортерам 

нефти

Цифра
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НА СТРАЖЕ КУЛЬТУРЫ

Более 15 лет Елена Драпеко 
обеспечивает защиту объектам 
культурного наследия, памятникам 
истории и работникам культуры. Как 
первый заместитель председателя 
Комитета ГД по культуре, она активно 
работает над совершенствованием 
законодательной базы в сфере 
сохранения и возрождения 
культурного наследия.

В 2016 году по ее инициативе были 
приняты две важные поправки в 

ФЗ «Об объектах культурного насле-
дия (памятниках истории и культуры) 
народов РФ». Первая – о создании за-
щитных зон вокруг объектов культур-
ного наследия, так называемый «закон 
Драпеко». Вторая – о согласовании 
государственным органом по охране 
памятников архитектурного облика 
объектов, строящихся в исторических 
поселениях. 

Защищая права работников, Елена 
Григорьевна отстояла репертуарный 
театр, остановив проект закона о лик-
видации штата в творческих организа-

циях и переводе творческих работни-
ков на контракты. 

В настоящее время Елена Драпеко 
активно борется против принятия за-
конопроекта «О внесении изменений в 
отдельные законодательные акты РФ в 
связи с совершенствованием государ-
ственного управления в сфере вывоза 
и ввоза культурных ценностей». Зако-
нопроект уже вызвал неоднозначную 
общественную реакцию и массу про-
тестов: его принятие в предложенном 
виде может привести к массовому от-
току культурных ценностей из России. 
Комитет ГД по культуре дал отрица-
тельное заключение по законопроек-
ту, Министерство культуры направило 
в правительство свои возражения и 

Алексей Ельяшевич, сопредсе-
датель Координационного со-
вета, заместитель председателя 
Научного совета Санкт-Петер-
бургского союза ученых, доктор 
физико-математических наук, 
профессор СПбГПУ:

– Алексей 
Ковалёв был 
избран де-
п у т а т о м 
Ленсовета, 
не достиг-
нув еще 

3 0 - л е т и я . 
Несмотря на 

молодой возраст, 
Ковалёв запомнился как один 
из самых активных депутатов, 
защищавших интересы граждан 
нашего города. 

Находясь во власти более 
двух десятилетий, он сумел со-
хранить юношеский энтузиазм 
и верность демократическим 
убеждениям, способность от-
стаивать свою точку зрения, 
отражающую чаяния жителей 
Петербурга. Приятно видеть в 
ряду законотворцев человека, 
которому удалось избежать про-
фессиональной деформации и 
следования политической конъ-
юнктуре.

Елена Драпеко активно работает 
над совершенствованием законо-
дательной базы в сфере сохране-
ния и возрождения культурного 
наследия.

Алексей Ковалёв намерен до-
биться передачи многодетным 
семьям тысячи гектар земли, 
зарезервированных властями 
под коммерческие цели.

Елена 
ДРАПЕКО, 
первый заместитель 
председателя 
Комитета ГД по 
культуре

Иосиф Кобзон, 
народный 
артист СССР:

– Я всегда 
был за то, чтобы 

в таком законо-
дательном органе, 

как Государственная 
дума Российской Федерации, работали 
активные люди. Активные, не безраз-
личные, не конъюнктурные. Именно к 
такой категории людей относится Еле-
на Григорьевна Драпеко, с которой мы 
знакомы на протяжении долгих лет. 

Я очень рад, что наше знакомство, 
начавшееся с выхода фильма «А зори 
здесь тихие», продолжается до сих пор. 
И оно переросло в личное знакомство 
и в плодотворное сотрудничество. Мы 
много лет вместе работаем в Комитете 
по культуре Госдумы.

Елена Григорьевна – очень актив-
ный человек и настоящий депутат. Та-
кими должны быть все депутаты: ответ-
ственными, обязательными, полезными 
для общества. Такой является Елена 
Григорьевна. Она очень внимательно 
вникает во все проблемы, связанные с 
культурой, защищает интересы работ-
ников этой сферы. 

В нашем комитете Елена Григо-
рьевна является первым заместителем 
председателя, Станислава Сергеевича 
Говорухина. И в его отсутствие часто 
ведет заседания Комитета. Она делает 
это профессионально, скрупулезно, со 
знанием вопросов, которые предлагает 
к обсуждению. Она всегда стоит на за-
щите российской культуры. И я считаю, 
что ее присутствие в Государственной 
думе весьма и весьма полезно. А может 
быть, даже необходимо. 

В ИНТЕРЕСАХ ГОРОДА

Ксения Шарлыгина, главный архитектор 
ОАО «ЛенжилНИИпроект», заслуженный 
архитектор России, кандидат архитектуры:

– Алексей Ковалев – человек, с которым 
интересно и полезно обсуждать проблемы. Он 

знает, о чём говорит, умеет слушать оппонента, 
нацелен на поиск конструктивных решений. Мне 

особенно импонирует его понимание значения профессио-
нального подхода к решению возникающих задач. Участие 
депутата Ковалёва в деле сохранения и развития истори-
ческого центра Петербурга и его важнейшей составляющей 
– исторических жилых зданий – одна из гарантий успеха в 
деле, имеющем не только городское, но и общероссийское, 
и даже всемирное значение.
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предложило целый ряд поправок, ко-
торые необходимо внести.

Несмотря на активную законотвор-
ческую деятельность, свой родной го-
род – Санкт-Петербург, – Елена Григо-
рьевна не забывает никогда. В городе 
на Неве работают две общественные 
приемные депутата Драпеко – в Кали-
нинском (пр. Культуры, д. 31, к.2) и Крас-
ногвардейском районах (ул. Пугачёва 
д. 6). Жители обращаются с жалобами 
по разным вопросам: количество звон-
ков доходит до 25 в день! И большую 
часть проблем удается решить. 

Единороссы инициировали законо-
проект, разрешающий вывоз совет-
ского искусства за границу.

300 человек в месяц обращаются с письмен-
ными заявлениями в приемные Елены Драпеко, 
расположенные в Калининском и Красногвардей-
ском районах Петербурга. Ц
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Алексей 
КОВАЛЁВ, 
депутат 
Законодательного 
собрания Санкт-
Петербурга 
(Василеостровский 
район)

дратных метров свободных жилых поме-
щений и предложил включить их в жи-
лищный план. Очередь начала двигаться. 

Алексей Ковалёв добился первооче-
редного включения аварийного жилья в 
программу ремонта. Сейчас депутат на-
стаивает на включении в программу ре-
монта деталей фасадов и балконов, на-
ходящихся в предаварийном состоянии. 

Ковалёв последовательно защищает 
от уничтожения городские зеленые на-
саждения – участвует в разработке за-
конодательства, отстаивая сохранение 
конкретных скверов и парков.

Алексей Ковалёв также борется за 
права многодетных семей, которым чи-
новники отказывают в законном праве 
на получение земельного участка под 
жилищное или дачное строительство, 
ссылаясь на якобы отсутствие в Петер-
бурге свободной земли. Ковалев выявил 
тысячи гектар, зарезервированных вла-
стями под коммерческие цели, и наме-
рен добиться их передачи многодетным 
семьям.

!

Иосиф Кобзон, 

дательном органе, 

Несмотря на 

Ксения Шарлыгина, главный архитектор 

2016 год стал для Алексея Ковалёва 
юбилейным – 30 лет назад он 
включился в общественную жизнь 
тогда еще Ленинграда, создав Группу 
спасения историко-культурных 
памятников. Став депутатом 
Ленсовета в 1990 году, он уже не 
покидал городского парламента и 
многое сделал для родного города.

В сфере его интересов сегодня – сфе-
ра ЖКХ и аварийные здания, защита 

зеленых насаждений и, конечно, сохра-
нение историко-культурного наследия 
Санкт-Петербурга.  Археолог по обра-
зованию, доцент культурологии, он уча-
ствует в разработке региональных и фе-
деральных законов, а также защищает от 
сноса и варварской реконструкции па-
мятники культуры и исторические здания.

Депутат помог городским очередни-
кам в решении «квартирного вопроса»: 
он выявил в городе более 100 тыс. ква-

первый заместитель 
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Валентин 
Жиляков, 
капитан 
1 ранга 
в отстав-
ке, под-
водник, 
председа-
тель обще-
ственной организации 
«Российское воинское 
братство»:

– Я знаю Анатолия Никола-
евича почти 20 лет по совмест-
ной работе. Он прост в общении, 
не боится вступать в дискуссию 
с оппонентами, имеющими дру-
гую точку зрения. 

Имеет собственную принци-
пиальную позицию, кардинально 
отличающуюся от либеральных 
взглядов. 

Способен принимать реше-
ния и отвечать за них, что для 
меня, как офицера, очень важно. 
Владеет знаниями военной на–
уки и истории, что демонстриру-
ет в ходе акции «Поезд Памяти», 
инициатором которой и являет-
ся. 

Главным для себя считает па-
триотическое воспитание моло-
дежи и заботу о старшем поколе-
нии. Я выражаю ему уважение и 
готов взять его в подводники.

Александр 
Краснов, 
чемпи-
он Олим-
пий-
ских игр по 
велоспорту 
(1980):

– Как спорт-
смен, не могу не отметить, на ка-
кой высокий уровень поднялся 
спорт в Курортном районе: раз-
виваются спортивные школы, по-
явились новые спортивные пло-
щадки, у спортсменов появились 
возможности показать себя с луч-
шей стороны. И все это во многом 
благодаря работе Анатолия Нико-
лаевича Кривенченко. Он и сам 
спортивен, подтянут, участвует во 
многих спортивных мероприятиях. 
И поддерживает развитие спорта. 
Про таких говорят: человек на сво-
ем месте. Так держать!

За довольно короткий срок На-
дежде Тихоновой удалось решить 
ряд проблем, связанных с нека-
чественным предоставлением 
услуг ЖКХ.

По инициативе Анатолия Кри-
венченко была организована 
патриотическая акция «Поезд 
Памяти».

Надежда 
ТИХОНОВА, 
куратор экспертного 
Совета по ЖКХ 
в региональном 
отделении партии 
«Справедливая Россия» 
в Санкт-Петербурге
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САМООБОРОНЕ ГОТОВЫ

На территории Красногвардейского и 
Калининского районов работает выездная 
приемная муниципального депутата МО 
«Полюстрово» Надежды Тихоновой. 

Надежда Тихонова проводит выездные 
встречи раз в неделю в обычном жилом 

дворе, куда приглашаются жители соседних 
домов. У каждого участника встречи есть 
возможность не только задать вопрос и по-
лучить на него квалифиц ированный ответ 
эксперта, но и написать обращение от лица 
Надежды Тихоновой в ту или иную госу-

дарственную структуру. Формат дворовых 
встреч в Красногвардейском районе ис-
пользуется чуть больше года, такая же про-
грамма стартовала и в Калининском районе. 
За довольно короткий срок удалось решить 
ряд проблем, связанных с некачественным 

предоставлением услуг ЖКХ, а также поспо-
собствовать благоустройству общедомовой 
территории. К примеру, жители одного из 
домов на проспекте Маршала Тухачевско-
го месяцами терпели мусорные баки у стен 
дома. По итогам депутатского запроса и об-
ращения в органы надзора ситуацию уда-
лось изменить, и баки вернули на положен-
ное место. 

– Выездная приемная позволяет мне 
быть в живом контакте с жителями, всё вре-
мя держать руку на пульсе, своевременно 
реагировать на просьбы о помощи, – расска-
зывает Тихонова. Это тот случай, когда меж-
ду депутатом и жителями нет посредников 
в виде аппарата помощников и секретарей, 
общение происходит максимально прямо и 
результативно.

Многие вопросы граждан зачастую име-
ют локальный характер, и связаны с благо-
устройством близлежащей к дому террито-
рии. Формат выездной приемной не только 
открывает возможность перед жителями 
увеличить качество обслуживания ЖКХ, но 
и получить ряд необходимых знаний и при-
емов коммунальной «самообороны». 

Эсер Анатолий Кривенченко 
выступает в защиту экологии 
Финского залива, помогает 
инвалидам, борется за разра-
ботку программ по снижению 
шумового загрязнения города... 
Приоритетные направления его 
работы – патриотическое воспи-
тание молодежи и поддержка 
ветеранов. 

По инициативе Анатолия Кри-
венченко была организова-

на патриотическая акция «Поезд 
Памяти». Ежегодно в мае и июне 
специальные поезда с ветерана-
ми, блокадниками и школьниками 
следуют по одному из памятных 
маршрутов: «Санкт-Петербург 
– Минск – Хатынь», «Санкт-Пе-
тербург – Волгоград», «Санкт-Пе-
тербург – Курск». «Поезд Па-
мяти»  – это уникальный проект. 
Поезд отправляется в путь лишь по 
особенно торжественным датам, и 
на него нельзя купить билет. По-
четными пассажирами становятся 
ветераны и блокадники. А школь-
ники, чтобы отправиться в путеше-
ствие, участвуют в патриотическом 

конкурсе. Старшеклассники пишут 
сочинения на военную тему, и ав-
торы лучших из них получают воз-
можность своими глазами увидеть 
места боевых сражений и послу-
шать воспоминания ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны. 

– Нелегко найти слова благо-
дарности за бессмертный подвиг 
советского народа в годы Второй 
мировой войны, – говорит Анато-
лий Кривенченко. – Это был урок, 
позволивший мировому сообще-
ству понять, что война не  может 
быть благом – независимо от того, 
кто и почему ее начинает. Я счи-
таю своей обязанностью расска-
зывать подрастающему поколе-
нию всю правду о Победе наших 
дедов и отцов над всемирным 
злом, чтобы ребята понимали, 
какова цена нашей сегодняшней 
мирной жизни. 

В 2011–2016 годах в акции 
«Поезд Памяти» приняли участие 
сотни ветеранов и блокадников 
и более 1500 тысяч учащихся из 
Санкт-Петербурга, Зеленогорска, 
Кронштадта, Сестрорецка.  

ЧТОБЫ ПОМНИЛИ

Анатолий 
КРИВЕНЧЕКО, 
депутат 
Законодательного 
собрания Санкт-
Петербурга 
(Курортный 
район)

Галина Хованская, 
член Президиума 
Центрального сове-
та партии СР:

– Я давно зани-
маюсь вопросами 
жилищной политики 
и жилищно-комму-

нального хозяйства, и могу без преувели-
чения сказать: проблемы, связанные с ЖКХ, 
волнуют каждого жителя нашей страны. Но 
далеко не со всеми вопросами нужно сра-
зу идти к президенту. Да, какие-то пробле-
мы можно решить только на федеральном 
уровне (и мы этим занимаемся), но многое 
можно сделать и на местах. Что Надежда 
Геннадьевна доказывает личным примером, 
помогая не только решить конкретные про-
блемы, возникающие у жильцов, но и объ-
ясняя им их права и возможности. В ее при-
емной всегда можно получить бесплатные 
юридические консультации по вопросам 
ЖКХ, типовые инструкции и заявления по 
наиболее часто встречающимся проблемам 
у жильцов. Ежедневная работа по информи-
рованию граждан действительно помогает 
защитить дом и вернуть людям их кровно 
заработанные деньги: перерасчеты тари-
фов, начислений за общедомовые нужды, 
возврат средств по итогам отопительного 
сезона.

Уверена: Надежда Тихонова со своими 
единомышленниками и впредь будут рабо-
тать над повышением качества услуг, за ко-
торые платят люди. И такие полезные меро-
приятия, как прошлогодняя конференция, 
станут регулярными. 

Выездная приемная Надежды Тихоновой в Красногвардейском районе 
работает каждый вторник с 18:00 до 19:30. Всю информацию 

о предстоящих встречах можно получить по телефону: 222-76-97.
Общественная приемная в Красногвардейском районе.

Адрес: пр. Энергетиков, д. 24, лит. А, ком. 7
Часы работы: по будним дням с 10-30 до 17-30 

На заметку

1500 
учащихся приняли 

участие в акции 
«Поезд Памяти» 

в 2011–2016 годах.

Цифра

тель обще- – Как спорт-
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За 18 лет работы в 
Законодательном Со-
брании Санкт-Петер-
бурга Павел Солтан 
ни разу не изменил 
своему главному 

принципу: пустые разговоры и 
громкие обещания не помогут 
решить насущные проблемы 
жителей Петербурга.

В приемные депутата обраща-
ются с вопросами по ЖКХ, 

пенсионному законодательству, 
благоустройству и просто за 
юридической консультаци-
ей. Нет проблемы, которую 
Павел Солтан отка-
зался бы выслушать 
и попытаться решить 
в рамках закона.

Приоритетные направ-
ления деятельности Павла 
Солтана – социальная сфе-
ра, молодежная политика, 
спорт и здравоохранение. 
Ежегодно при формирова-
нии бюджета Санкт-Петер-
бурга Павел Солтан добивается 
увеличения финансирования 

на льготное лекарственное 
обеспечение, высокотехноло-
гичные виды лечения и капи-
тальный ремонт учреждений 
здравоохранения. 

Как президент Федера-
ции спортивной гимнастики 
Санкт-Петербурга, Павел Сол-
тан делает всё возможное, 
чтобы юные гимнасты со всех 
районов города могли трени-
роваться в современных спор-
тивных залах. Ежегодно при 
поддержке Федерации в Се-

верной столице проводится 
Международный турнир 
на призы Александра 
Дитятина, на который 

съезжаются спортсме-
ны со всех уголков России 
и мира.

В фокусе внима-
ния депутата и про-
блемы образования. 

Одна из таких про-
блем – оснащение ка-

бинетов петербургских 
школ необходимым 
оборудованием для 

Приоритетные направления 
деятельности Павла Солтана – 
социальная сфера, молодежная 
политика, спорт и здравоохране-
ние. 

Комиссия под руководством 
Виктора Ложечко рассмотрела 
более 200 федеральных законо-
проектов и 27 проектов зако-
нов Санкт-Петербурга.
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15 
млн рублей 

выделено в 2016 году 
на ремонт детских 

садов и школ Калинин-
ского района.

Цифра

Возглавив созданную в 2011 
году Постоянную комиссию по 
экологии и природопользова-
нию ЗакСа, Виктор Ложечко 
смог внести весомый вклад 
в дело охраны окружающей 
среды и развитие экологиче-
ской культуры горожан. 

Комиссия под руководством 
Виктора Ложечко провела 

большую продуктивную работу 
по совершенствованию эколо-
гической политики, развитию 
законодательства о природных 
ресурсах, природопользовании 
и экологии.    Комиссией рассмо-

трено более 200 проектов фе-
деральных законов, 27 проектов 
законов Санкт-Петербурга. Раз-
работано 13 проектов законов 
Санкт-Петербурга и 11 законо-
дательных инициатив о внесе-
нии изменений в федеральное 
законодательство. В их числе – 
законы о химической безопас-
ности, о формировании экологи-
ческой культуры, об обращении 
с отходами производства. 

Виктору Ложечко удалось 
установить конструктивный ди-
алог со всеми заинтересован-
ными гражданами и организа-

юридической консультаци-
ей. Нет проблемы, которую 

Приоритетные направ-
ления деятельности Павла 
Солтана – социальная сфе-
ра, молодежная политика, 
спорт и здравоохранение. 
Ежегодно при формирова-
нии бюджета Санкт-Петер-
бурга Павел Солтан добивается 
увеличения финансирования 

верной столице проводится 
Международный турнир 

съезжаются спортсме-
ны со всех уголков России 
и мира.

блем – оснащение ка-

НЕ БРОСАЕТ СЛОВА НА ВЕТЕР

Павел 
СОЛТАН, 
Заместитель 
председателя 
Законодательного 
собрания Санкт-
Петербурга

ВИКТОР 
ЛОЖЕЧКО, 
депутат Законо-
дательного 
собрания Санкт-
Петербурга 
(Невский район)

возрождения уроков труда в их 
традиционном понимании. Эту 
инициативу поддерживает и гу-
бернатор Санкт-Петербурга.

Однако главной для депу-
тата была и остается работа в 
Калининском районе. Много-
летними усилиями Павла Сол-
тана удалось сдвинуть с мерт-
вой точки решение вопроса 
о реконструкции 3-й очереди 
Муринского парка от Граж-
данского проспекта до улицы 
Руставели. Сейчас ведутся ра-
боты по строительству очист-
ных сооружений, а уже этой 
осенью подрядчик приступит к 
благо–устройству территории. 
Открыть парк планируют к се-
редине 2018-го.

Ежегодно огромное внима-
ние уделяется капитальному 
ремонту школ и детских садов – 
в 2016 году на эти цели направ-
лено порядка 15 миллионов 
рублей. Большой победой стало 
завершение строительства кон-
сультативно-диагностического 
центра на Тимуровской улице, 
который заработает этим ле-
том и станет одним из самых 
больших в районе. Поддержка 
подростково-молодежных клу-
бов, шефство над военными 
мемориалами и регулярные 
совместные акции со школьни-
ками – это лишь часть того, чем 
занимается Павел Солтан в сво-
ем избирательном округе.

– Для меня важен резуль-
тат, – подчеркивает Павел Сол-
тан. – Я не стану давать обеща-
ний, если не буду уверен, что 
смогу их выполнить.

Александр Дитятин, 
трехкратный Олимпийский 
чемпион, рекордсмен 
книги Гиннесса 

– C Павлом Михайло-
вичем Солтаном я близко 
познакомился в ходе со-
вместной работы в Феде-
рации спортивной гимна-
стики Санкт-Петербурга, 
которую он возглавляет 
вот уже больше десяти лет. 
Сложно представить на 
этом месте более достой-
ного человека. Его целе-
устремленности и само-
отдаче позавидует любой 
спортсмен. Это человек 
необыкновенной судьбы, 
мужественный, честный 
и человечный политик. 
Именно благодаря таким 
людям петербуржцы со-
храняют веру в справедли-
вость.

ЗА ЧИСТОТУ ПРИРОДЫ
циями и решить совместно ряд 
злободневных экологических 
проблем. В 2012 году комис-
сия выносила на обсуждение 
вопросы организации санитар-
ной очистки территории горо-
да. В 2014 году рассматривала 
в формате «круглого стола» во-
просы обеспечения экологиче-
ски безопасной деятельности 
СПб ГУПП «Полигон «Красный 
Бор». В мае 2016 года на де-
путатских слушаниях обсужда-
ла вопросы законодательного 
регулирования обращения 

с отходами (ведется доработ-
ка концепции, принято По-
становление, призывающее 
Губернатора принять срочные 
меры по реформированию си-
стемы обращения с отходами). 

Виктор Петрович ведет ак-
тивную работу по повышению 
экологической культуры насе-
ления, в том числе – подрас-
тающего поколения. Комиссия 
поддерживает издание дет-
ского экологического журнала 
«У Лукоморья», ежегодные дет-
ские праздники.

Юрий 
Шевчук, 
председа-
тель Се-
веро-За-
падной 

межре-
гиональной 

общественной 
экологической организации 
«Зеленый Крест»:

– Виктор Петрович Ложеч-
ко привлек к конструктивной 
работе на пользу города обще-
ственников и организовал по-
стоянный диалог с научным со-
обществом. Ему удалось также 
наладить «обратную связь»: на 
каждое решение комиссии те-
перь следует незамедлительная 
реакция исполнительной власти.  
На заседаниях комиссии Виктор 
Петрович никогда не прерывает 
выступающих, не «давит» сво-
им авторитетом. За овальным 
столом Белого зала, где обычно 
проходят заседания, все рав-
ны – депутат, академик, журна-
лист, общественный активист. 
Все знают, что имеют возмож-
ность высказаться, и уверены в 
том, что их мнение действитель-
но важно для Виктора Ложечко. 

Вероника Тарбаева, председатель 
Межрегиональной общественной орга-
низации «Природоохранный союз»:

– В лице Виктора Петровича Ложечко 
мы обрели экологически грамотного, вдум-

чивого, неравнодушного к судьбам людей 
и насущным экологическим проблемам на-

шего города, активно поддерживающего ини-
циативы снизу, политика. Используя площадку комиссии по 

экологии, Виктор Петрович сумел консолидировать усилия акти-
вистов, общественных организаций, независимых экспертов – и 
скоординировать их действия по решению самых острых эколо-
гических проблем города. Надеюсь, его опыт и личные качества 
найдут достойную оценку органов власти и общества.
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Вероника Тарбаева, председатель 
Межрегиональной общественной орга-

чивого, неравнодушного к судьбам людей 
и насущным экологическим проблемам на-

шего города, активно поддерживающего ини-

Юрий 
Шевчук, 

межре-
гиональной 
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Вместе с коллегами Марине 
Шишкиной удалось добиться 
отмены решения о передаче 
коллекции импрессионистов из 
Эрмитажа в Москву.

Геннадий Трусканов продол-
жает борьбу против запуска 
газопровода в Автово.

Весной Геннадий Трусканов нашел способ добиться от 
управляющих компаний возврата гражданам перепла-
ченных денег за отопление и общедомовые нужды. 
Управляющие компании уже возвратили жителям Ав-
тово несколько десятков тысяч рублей. 

Кстати
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Марина 
ШИШКИНА, 
депутат Законодательного 
собрания Санкт-Петербурга 
(Приморский район)
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Пять лет назад Марина Шишкина 
была избрана депутатом Законо-
дательного собрания, где стала 
заместителем председателя ко-
миссии по образованию, культуре 
и науке, а также вошла в состав 
комиссии по экологии. 

Усилиями Марины Шишкиной 
было в десятки раз увеличено 

бюджетное финансирование на 
закупку школьных учебников, что-
бы родителям учеников не прихо-
дилось их покупать за свои деньги, 
как это происходило прежде. 

  Вместе с коллегами и при под-
держке жителей ей также удалось 
добиться: отмены решения о пе-
редаче коллекции импрессиони-
стов из Эрмитажа в Москву; отказа 
городских властей от строитель-
ства вредного мусоросжигающего 
завода в Левашово; изменения 
планов «Газпрома» о строитель-
стве клиники для его работников 
на территории Парка 300-летия 
Санкт-Петербурга (там будет ден-

драрий) и еще многого другого. 
Однако на первом месте для 

Марины Шишкиной всегда будут 
проблемы жителей 12-го округа в 
Приморском районе, защита их ин-
тересов. 

Это и борьба за право на чи-
стый воздух в Коломягах, где вред-
ные производства соседствуют с 
жилыми домами. 

И поддержка жителей малоэ-
тажных домов, которые грозятся 
снести за счет ни в чём неповин-
ных жильцов. 

И успешный опыт сопротивле-
ния уплотнительной застройке на 
ул. Маршала Новикова, которая 
теперь точно не будет застроена 
многоэтажками. И многое другое.

 Марина Шишкина часто под-
черкивает, что для нее не суще-
ствует маленьких и ненужных 
проблем, и добавляет: «Проблема 
отдельного человека так же важна, 
как и нужды десятков и тысяч лю-
дей». 

НА ЗАЩИТЕ ИНТЕРЕСОВ

ОДИН НА ВСЕХ

Кирилл 
Набутов, 
журна-
лист:

– Де-
путат – это 
существо, 
которое в 
первую очередь ассоциирует-
ся с машинкой для поднятия 
рук и нажимания на кнопку 
голосования за себя и своих 
отсутствующих коллег. И на 
этом рукоподнимательном и 
кнопконажимательном фоне 
очень немногие люди выделя-
ются человеческой позицией и 
отношением к своим сограж-
данам. Марина Шишкина – как 
раз такой человек. 

Я немного иронизировал над 
Мариной, когда она сказала, что 
собирается избираться в Зако-
нодательное собрание, а теперь 
понял, что собранию сильно по-
везло, а заодно и городу.

Людмила 
Чурсина, 
народная 
артистка 
России:

– В 
наше не-
спокойное 
время, ког-
да жизнь ужесточилась и люди 
зачастую наполнены агресси-
ей по отношению друг к другу, 
встреча с человеком, заряжен-
ным на добро, – безусловный 
подарок судьбы! Для меня та-
ким подарком стало знаком-
ство с Мариной Шишкиной. 

Марина Шишкина – чело-
век слова и дела. Она обла-
дает прекрасным чувством 
юмора, замечательно владеет 
словом, очень быстро понима-
ет ситуацию, оперативно при-
нимает решения, всегда четко 
выдерживая вектор своей по-
зиции. 

наше не-
спокойное 

Геннадий Трусканов с 2000 
года активно борется за права 
жителей своего района, о чем 
бы ни шла речь: образование, 
здравоохранение, ЖКХ и пр. 

Геннадий Трусканов – потом-
ственный ленинградец, его 

детство прошло в Автово; исто-
рию родного города и округа он 
знает не понаслышке. С многими 
жителями района Геннадий Бо-
рисович знаком лично. Он всегда 
вникает в суть каждой проблемы, 
предельно внимателен к повсе–
дневным нуждам жителей. 

Вместе с жителями Геннадий 
Трусканов протестовал против 
принятого Смольным закона, по 
которому не надо получать раз-
решение на строительство при 
прокладке газопроводов, тепло-
сетей, водопроводов и т. п. Четы-
ре года назад 
через жилые 
кварталы в 
Автово проло-
жили газопро-
вод высокого 
давления для 
с н а б ж е н и я 
Первомайской 
ТЭЦ и обогре-
ва Красносель-
ского района. 
После этого 
асфальт про-
валился, пошли трещины, жите-
ли стали опасаться взрывов газа. 
Около 200 человек, чьи дома на-
ходятся в непосредственной бли-
зости к газопроводу, вышли на 
митинг с требованием отменить 
строительство. Но трубу всё равно 
уложили. На данный момент жи-
тели района собрали более 2000 
подписей и готовы передать их в 
Смольный, выйти даже на феде-
ральный уровень с требованием 
не задействовать трубу. Учитывая 
новый закон, эта проблема может 
стать общегородской. 

Недавно Геннадий Трусканов 
включился в борьбу за право 
граждан на получение медицин-
ской помощи. В сложное поло-

жение были поставлены более 
4,5 тыс. жителей Автово. Жителей 
квартала, ограниченного ули-
цами Маршала Говорова, Васи 
Алексеева, Автовской и Ново-
строек без объяснения причин 
перевели на обслуживание из 
одной поликлиники в другую. 
При этом «родная» поликлини-
ка № 20 расположена в Автово 
по адресу: ул. Кронштадтская, 
д. 20. А та, в которую их переве-
ли – № 23 – в Нарвском округе 
по адресу: ул. Косинова, д. 17. Это 
создало неудобства для жителей: 
трудно добираться до поликли-
ники, особенно для пожилых и 
больных людей.

Геннадий Трусканов попросил 
объяснить главврача поликлини-
ки №23 Ольгу Мельник, с чем свя-
зано такое решение. На встрече в 

муниципаль-
ном совете 
она сообщила, 
что в поликли-
нике № 20 не 
хватает двух 
т е р а п е в т о в , 
поэтому паци-
ентов пере-
вели в другую 
поликлинику. 
Вопрос Тру-
сканова «А по-
чему бы двух 

врачей из поликлиники №23 не 
перевести в 20-ю? Почему ты-
сячи людей должны добираться 
на нескольких видах транспорта 
в чужую поликлинику, а не идти 
пешком в свою, родную?» остал-
ся без ответа. А ведь всего год на-
зад в ремонт и медицинское обо-
рудование поликлиники №  20 
вложили миллионы рублей! 

– Мы не допустим, чтобы это 
неразумное антисоциальное ре-
шение было реализовано, – за-
явил Геннадий Трусканов. – Мы 
добьемся укомплектования вра-
чами нашей поликлиники.

Жители знают: глава МО «Ав-
тово» умеет добиваться справед-
ливых решений. Он – сможет!

Геннадий 
ТРУСКАНОВ,
глава 
муниципального 
округа «Автово»

Марина Шишкина, профессор. Доктор социологических наук. 17 лет 
возглавляла факультет журналистики Санкт-Петербургского государствен-
ного университета (СПбГУ). Ее усилиями создана петербургская школа PR 
и лицензирована профессия PR-специалиста. Президент Российской ассо-
циации по связям с общественностью. В 2011 году Шишкина одержала не-
простую победу над кандидатом-единороссом и была избрана депутатом 
Законодательного собрания Санкт-Петербурга. Заместитель председателя 
комиссии по образованию, культуре и науке. Также вошла в состав комис-
сии по экологии. Награждена медалью «В память 300-летия Санкт-Петер-
бурга», медалью ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени.Д
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и два коммуниста стали 

депутатами МО «Автово» 
пять лет назад. Ни одного 
«единоросса» среди на-

родных избранников нет. 

Цифра
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Вопрос строительства новых 
дошкольных образовательных 
учреждений занимает 
первостепенное место в работе 
Любови Седейкиене.

Алексею Палину удалось 
отстоять приемлемые для 
жителей Санкт-Петербурга 
тарифы на проезд. 

Депутат Алексей Палин ведет приемы 
граждан каждый второй и четвертый чет-

верг месяца с 12.00 до 15.00. 
Запись на приемы по тел.: 318-82-16. 

Тел. приемной: 962-97-67.

На заметку
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Эсер Алексей Палин отстаивает 
доступные тарифы на проезд 
в общественном транспорте, а 
также заботится о безопасности 
граждан на железных дорогах. 

Именно Алексею Палину вместе 
с коллегами по ЗакСу удалось 

отстоять приемлемые для жителей 
тарифы на проезд. Если иные ре-
тивые чиновники хотели довести 
разовые цены на проезд в авто-
бусах, троллейбусах и трамваях до 
40, а на метрополитен – до 42 ру-
блей, то Палин, приложив серьез-
ные усилия, добился куда более 
низких цен.  В результате активных 
действий депутата каждому го-
рожанину в этом году приходится 
платить за проезд не на 11–12 ру-
блей больше, чем в прошлом году, 
а всего на 4 рубля. 

Алексей Палин участвует в ра-
боте Общественного совета при 
Комитете по транспорту, который, 
в частности, обсуждает вопросы 
закупки нового подвижного со-
става для линий общественного 
транспорта Санкт-Петербурга. Со-

вет считает приоритетным разви-
тие скоростного движения; при 
этом расходы на приобретение 
нового подвижного состава и его 
эксплуатацию должны быть эконо-
мически оправданными. 

Кроме того, профильная комис-
сия предлагала ряд мер по уси-
лению безопасности на железной 
дороге. В частности, радикально 
увеличить сумму взысканий для 
нарушителей правил поведения: 
штраф для зацеперов должен был 
увеличиться до 5000 рублей, для 
тех, кто рисует граффити на объек-
тах железной дороги, до 1500. Сей-
час штраф для взрослых наруши-
телей составляет всего 150 рублей, 
и он никого не пугает. Инициатива 
была поддержана в Петербурге 
и ушла в Госдуму, но принята не 
была.

Во Фрунзенском районе прио-
ритетом для Алексея Палина стали 
проблемы пенсионеров, ветеранов 
и инвалидов. Он оказывает им вся-
ческую поддержку и помощь, уча-
ствует в разных мероприятиях. 

  Вопрос строительства но-
вых дошкольных образо-

вательных учреждений зани-
мает первостепенное место 
в работе депутата в связи с 
существующей острой про-
блемой нехватки мест в дет-
ских садах Приморского 

района, явля ющегося самым 
плотно заселенным районом 
Санкт-Петербурга. Так, при 
активном содействии Любови 
Седейкиене был открыт дет-
ский сад по адресу: ул. Бего-
вая, д. 1, корп.  2, а также за-
пущен процесс строительства 

Г
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Любовь 
СЕДЕЙКИЕНЕ, 
депутат 
Законодательного 
собрания Санкт-
Петербурга 
(Приморский район, 
Северо-Приморская 
часть)

Алексей 
ПАЛИН, 
глава профильной 
комиссии по 
транспортному комплексу 
Законодательного собрания 
Санкт-Петербурга
(Фрунзенский район)

детских садов в кварталах 
31А, «Озеро Долгое» и «Зо-
лотая Гавань».  

  Залог успешной дея-
тельности депутата – это 
использование новой фор-
мы взаимодействия с жи-
телями – выездных при-
емов, представляющих 
собой встречи депутата с 
жителями во дворах. Фор-

мат таких встреч позволяет 
гражданам встретиться с 
представителями власти в 
неформальной обстанов-
ке и поднять наболевшие 
проблемы. Зачастую на вы-
ездные приемы депутатом 
приглашаются представи-
тели власти, ответственные 
за вопросы, интересующие 
горожан. 

Людмила Резникова, генеральный директор 
ЗАО «Радио Рекорд»:

– Женщина всегда привносит в политику индивиду-
альное видение, свой взгляд. Работая для людей, про-
являя самые разные чувства и эмоции, используя свою 
интуицию, женщине удается расположить к себе, понять, 
что нужно людям, найти особый подход к решению во-
проса. То, что делает Любовь  Седейкиене  для молодежи 
нашего города, в частности, для школьников, – невероят-
но ценно. В рамках реализуемого при ее поддержке му-
зыкально-патриотического проекта «Музыка военных 
лет» она приобщает молодых ребят к разнообразному 
музыкальному творчеству, расширяя их кругозор, рас-
сказывая об исторических событиях через музыку. Не-
сомненно, такие проекты, реализуемые по инициативе 
депутата, очень важны для нашего города, для развития 
культуры, создания связи времен и поколений. Действуя 
крайне профессионально, Любовь Седейкиене вносит 
значимый вклад в образование и воспитание молодого 
поколения».

Чухванцев 
Валерий 
Николае-
вич, Герой 
России, 
житель 
Приморско-
го района:

 – Как житель При-
морского района я могу сказать, 
что граждане знают Любовь Се-
дейкиене по ее активной ра-
боте и доверяют ей решение 
своих проблем. Вопросы под-
держки старшего поколения и 
патриотического воспитания 
молодых занимают первосте-
пенные места в деятельности 
депутата. 

То, что она делает для обще-
ственных организаций ветера-
нов войны, заслуживает огром-
ного уважения, и, конечно, 
нельзя не отметить зарождение 
духа истинного патриотизма у 
молодежи. Такой человек, как 
Любовь Седейкиене, необходим 
в жизни города. 

И только благодаря ее кро-
потливой работе нам, офице-
рам, и всему старшему поко-
лению граждан может быть 
спокойно за то, что великая 
история великой страны никог-
да не будет забыта.

Основные направления работы депутата – это благоустрой-
ство, сохранение и развитие зеленых насаждений; борьба с 
уплотнительной застройкой, с избыточными торговыми объ-
ектами, в частности магазинами «Пятерочка», которые стро-
ятся без учета мнения граждан; планирование и утверждение 
бюджета Санкт-Петербурга и, как одно из приоритетных 
направлений, контроль за исполнением согласно Адресной 
Инвестиционной программе строительства детских садов и 
школ на зарезервированных территориях. 

Приморско-

СВОБОДА ПЕРЕДВИЖЕНИЯ

ПОД КОНТРОЛЕМ

Надежда Кудрякова, 
председатель обществен-
ной организации «Жители 
блокадного Ленинграда» 
Фрунзенского района:

– Мы, блокадники, охотно 
участвуем в мероприятиях, 
которые проводит наш де-
путат Алексей Палин: экс-
курсиях, концертах, чаепитиях, чествовании юби-
ляров, праздновании памятных дат. Такой подход 
позволяет старикам вести активную жизнь и зани-
маться воспитанием молодой смены, которой мы 
передаем свой богатый опыт. Ветераны надеются 
на плодотворную работу с Алексеем Юрьевичем 
Палиным на благо города и горожан.

Николай Ильин, замести-
тель председателя Петер-
бургской общественной 
организации ветеранов во-
йны, труда, Вооруженных 
сил и правоохранительных 
органов:

– Алексея Юрьевича я 
знаю давно – по работе в му-
ниципальной администрации. А когда избиратели 
отдали на выборах ему свои голоса и он стал де-
путатом ЗС, это взаимодействие ощутимо возросло. 
Ветераны знают: в районе есть народный избран-
ник, который всегда найдет время, чтобы помочь 
нам в добрых начинаниях и защитить наши инте-
ресы. Огромное ему спасибо за внимание и заботу!
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Елена Драпеко, депутат 
ГД РФ:

– Ситуация с реаль-
ным предоставлением 
государственных услуг в 
сфере социальной защи-
ты никем не контролиру-
ется. В отчетах пишут, что 
всё хорошо, но так ли это 
на самом деле – никто 
не проверяет. Уверена, 
что функции контроля 
за работой учреждений 
соцзащиты нужно пере-
дать некоммерческим и 
общественным органи-
зациям, их в сфере со-
циальной помощи много. 
Самое главное – чтобы 
у них была возможность 
не только проводить 
проверки, но и обязы-
вать учреждения соцза-
щиты исправлять свои 
ошибки.

«Денег нет, но вы держи-
тесь!» – таким был ответ лидера 
«Единой России» Дмитрия 
Медведева на жалобу крым-
ской пенсионерки: «На пенсию 
невозможно прожить». «Денег 
нет, но мы займем на внешнем 
рынке», – заявил на Петербург-
ском международном экономи-
ческом форуме глава Минфи-
на единоросс Антон Силуанов.

ПМЭФ-2016 прошел под де-
визом «На пороге новой 

экономической реальности». 
Какова эта новая реальность, 
никто не уточнял. На самом 

деле кубышка, оставшаяся с «тучных» 
лет, стремительно пустеет: за год Ре-
зервный фонд уменьшился вдвое – до 
$38 млрд. Глава Минфина успокаива-
ет: до нуля заначка не упадет, но если 
понадобится, деньги можно занять на 
внешнем рынке.

Реальные доходы россиян падают 
уже третий год подряд. Работающие 
российские пенсионеры в 2016 году 
остались без плановых индексаций, со-
кращены и размеры выплат другим кате-
гориям. Всё это сделано «для снижения 
нагрузки на кризисный бюджет» и якобы 
позволит сэкономить в ближайшие три 
года более 60 млрд рублей. 

В общем, нас опять пытаются убедить, 
что денег нет. Как говорил стоявший у 
истоков «Единой России» Борис Бере-
зовский: «Деньги были. Деньги будут. 
Сейчас денег нет». А куда они деваются? 
Есть как минимум два ответа. Во-пер-

вых, 70% национального богатства стра-
ны принадлежат одному проценту насе-
ления, сверхбогатым людям – и те тратят 
их, как хотят. Во-вторых, даже те деньги, 
что есть в бюджете (а они есть!) расходу-
ются несправедливо. 

Необходимо изменить схемы по-
лучения и распределения денег, – та-

кова позиция «Справедливой России». 
Например, богатые и бедные в стране 
платят один и тот же подоходный налог. 
Производство облагается налогом, а 
добыча и продажа (нефти, газа, леса) – 
наоборот, дотируются. Нужно снизить 
ставку НДС с 18% до 13%, и сделать ее 
единой. Возврат НДС экспортерам сы-
рья надо срочно прекратить. Прямые 
потери федерального бюджета РФ от 
возврата НДС экспортерам сырья толь-
ко в 2016 году составят 1,7 трлн рублей. 

Кроме того, «Справедливая Россия» 
предлагает отменить единую шкалу по-
доходного налога и ввести прогрессив-
ную шкалу – в зависимости от размера 
дохода. Те, у кого денег много, и отда-
вать должны больше. Доходы среднего 
класса должны облагаться по ставке до 

13%, а с дохода выше 1 млн рублей в 
месяц должна начинаться прогрессив-
ная ставка. По подсчетам специалистов, 
только одна эта мера дополнительно 
могла бы пополнить «кризисный» бюд-
жет на 470 млрд рублей.

Наконец, в бюджете деньги тоже 
есть: сумма неиспользуемых остатков 
на 1 мая 2016 года составляет 7,8 трлн 
рублей. 

Не надо отнимать деньги у несчаст-
ных пенсионеров. Не надо выпраши-
вать их у заграничных капиталистов. И 
не надо отдавать их богатеньким оли-
гархам. Нужно тратить их справедливо. 
Государство и бюджет существуют для 
граждан, а не наоборот!

«Справедливая Россия» требует га-
рантировать всем гражданам реальный 
прожиточный минимум, компенсиро-
вать из бюджетных средств расходы 
на услуги ЖКХ по социальным нормам 
(более 10% семейного дохода). Сле-
дует заморозить на три года тарифы 
на товары и услуги естественных мо-
нополий, ЖКХ, городского транспорта: 
провести аудит их издержек и снизить 
тарифы на 10–20% за счет сокраще-
ния воровства, применения передо-
вых технологий и повышения качества 
управления. Любой гражданин России 
должен получить право занять бро-
шенную землю сельхозназначения (до 
1 гектара на семью) не только на Даль-
нем Востоке. 

Вот тогда «новая реальность» дей-
ствительно станет новой и справедли-
вой. 

Партия власти не 
может обеспечить 
контроль над выпол-
нением существу–
ющих государствен-
ных гарантий в сфере 
социальной защиты. 
Деньги вложены, уч-
реждения соцзащиты 
есть, а вот помощи от 
них ждать не прихо-
дится. 

В манифесте «Единой Рос-
сии» сказано: «…задача 

партии – социальная защита 
тех наших граждан, кто в этом 
остро нуждается, поскольку их 
нынешнее бедственное поло-

жение несовместимо с обще-
принятыми представлениями 
о достойной жизни челове-
ка». Также в своей программе 
«Единая Россия» обещает ока-
зывать адресную социальную 
помощь гражданам. 

Однако на деле госучреж-
дения, призванные обеспечить 
защиту и помощь, отгоражива-
ются от проблем граждан. При-
чем нередко это случается уже 
на самом первом этапе: с ними 
не так-то просто связаться.

Отделы соцзащиты насе-
ления и специализированные 
центры социальной помощи 
активно распространяют ин-
формацию о своем существо-
вании: публикуют телефоны 
для связи в печатных СМИ, раз-
мещают информацию в спра-
вочниках и Интернете – как на 
собственных сайтах, так и на 
официальных сайтах админи-
страций районов. 

Однако любая попытка ис-
пользовать эту информацию 
для получения реальной помо-
щи оборачивается провалом. 
В телефонной трубке, как по-
ется в одной из песен группы 
«Сплин», – «одни гудки»…

 – В центре социальной 
помощи ни по одному из ука-

занных телефонов никогда 
не снимают трубку, – жалу-
ются жители. – Не могу до-
звониться уже неделю! Не 
хватает сотрудников? Или 
сотрудники не работают? 
В очередной раз вы подтвер-
ждаете клише о госучрежде-
ниях с эталонным отврати-
тельным сервисом! Пейте чай, 
ешьте булочки и продолжайте 
плевать на население!

И таких жалоб на каждое 
учреждение – сотни. «Началь-
ник отдела превратила собес в 
своеобразный плацдарм лич-
ных интересов, – осуждают пе-
тербуржцы работу социальной 
службы в Интернет. – Прикры-
ваясь комиссией, председа-
телем которой сама является, 
действует порой по принципу 
‘‘сведения счетов’’. То есть захо-
чу – окажу помощь, а не захочу 
– не окажу». 

Возмутительно, что предста-
вители самой гуманной и бла-
городной профессии ведут себя 
далеко не гуманно и не благо-
родно. 

Еще более возмутительно, 
что государство это никак не 
контролирует, а у «Единой Рос-
сии» забота о людях существует 
только в манифестах. 

Инструментов для укроще-
ния распоясавшихся «защитни-
ков» у них нет, да они об этом и 
не думают. 

Их устраивает их нынешнее 
положение, а чужое бедствен-
ное, несовместимое «с обще-
принятыми представлениями о 
достойной жизни», – не волнует. 

«Справедливая Россия» 
проводит проверки по выяв-
ленным фактам «социального 
беспредела» и будет беспо-
щадно бороться с псевдогума-
нистами. 
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КАКАЯ ТЫ, НОВАЯ РЕАЛЬНОСТЬ?

КОМУ НУЖНА ТАКАЯ СОЦЗАЩИТА?

800 млрд
можно получить за счет огра-

ничения коррупции и кон-
фискации коррупционных 

средств.

Цифра

Центральная 
общественная приемная 
партии «Справедливая 

Россия».
Адрес: 191002, 

г. Санкт-Петербург, 
ул. Рубинштейна, д. 20

Тел. 612-12-90 
(по рабочим дням 
с 10.00 до 18.00)

Кстати

«Справедливая Россия» пред-
лагает отменить единую шкалу 
подоходного налога и ввести про-
грессивную шкалу – в зависимо-
сти от размера дохода. 

«Справедливая Россия» прово-
дит проверки по выявленным 
фактам «социального беспреде-
ла» и будет беспощадно бороть-
ся с псевдогуманистами. 

Общегородской Центр защиты 
прав граждан: 

ул. Республиканская, д. 6
+7 (812) 309-72-67

НЕ МОЛЧИТЕ!
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